

2年生、オール岐阜・企業フェス「高校生の日」東濃会場に参加！ 【令和7年12月18日】



12月18日(木)、2年生がセラミックパークMINOで開催されたオール岐阜・企業フェス「高校生の日」東濃会場に参加しました。岐阜県では、高校生が県内の産業や企業の魅力を知り、進路選択の一助としてもらうため、合同企業展「オール岐阜・企業フェス高校生の日」を開催しています。このイベントは、就職希望者はもちろんのこと、進学希望者にとっても、将来就職活動時に県内企業を候補として考えることに役立つものです。このたび、東濃会場で初めて開催されることになったため、2年生の生徒が参加しました。県内企業約100社の中から、1社15分の説明を6社聞くことができました。県内企業の方々から仕事内容や職場の雰囲気、求められる人材像などについて直接話を聞くことで、地元の企業の魅力を知り、理解を深めることができ、生徒一人ひとりが、自己の興味・関心を見つめ、具体的な進路のイメージをふくらませる機会となり



ました。この取り組みを通して、地元企業への就職を視野に入れながら、自分の将来の方向性を明確にすることを期待しています。以下、生徒の感想です。

- ・仕事内容や職場の雰囲気だけでなく、生きがいについても話してもらえた。
- ・普段経験がない貴重な経験で、将来の進路選択に向けて、参考になった。